



FUTURA REINA. Amman, Jordania, mayo 17. En su primera aparición pública como futura esposa del Rey Hussein, de Jordania, la arquitecta norteamericana Elizabeth Halaby, de 26 años, posa junto al monarca anoche, en Amman.

Invasores Siguen Avanzando en una Provincia de Zaire

KINSHASHA, EL ZAIRE, mayo 17 (AP). Los rebeldes de la provincia Shaba parecían estar ganando terreno hoy en la zona meridional de el Zaire, tras haber varado a 2.500 extranjeros tras sus líneas, pero una sorpresiva misión de rescate por aire y tierra montada por una firma norteamericana, logró sacar a la mayoría de los norteamericanos de la zona.

En esta capital, más de 100.000 zairinos se congregaron en un estadio en apoyo del Gobierno pro-Occidental del Presidente Mobutu Sese Seko y para denunciar el alegado apoyo cubano y soviético a los rebeldes.

China Comunista no Acepta las Disculpas de Unión Soviética

TOKIO, mayo 17 (AP). La República Popular China rechazó hoy la afirmación soviética de que su incursión en territorio chino la semana pasada fue accidental y que sus tropas no habían herido a ciudadanos chinos.

"Los hechos demuestran ampliamente que esta incursión de tropas soviéticas no constituyó en absoluto una penetración inadvertida en territorio chino, sino que fue una provocación militar organizada, una manifestación de la política soviética de hostilidad hacia China y una amenaza o uso de la fuerza contra China", dijo en una declaración el vice-Ministro de Relaciones Exteriores, Yu Chan.

Se Resquebraja Popularidad del Alcalde de Ciudad México

MEXICO, D.F. mayo 17 (AP) — El carisma del Regente (Alcalde) de esta capital, Carlos Hank González —uno de los políticos más populares del país—, se ha resquebrajado y ahora enfrenta manifestaciones callejeras, hasta de peones.

El peor golpe a la popularidad de Hank González, que inició su gestión de seis años en diciembre de 1976, derivó de un proyecto vial que implicó derribar o remover árboles, aunque su carisma ya se había desgastado por un primer año de inactividad a que obligó el déficit financiero con que recibió la Alcaldía y por su decisión de aumentar los impuestos.

Amas de casa enfurecidas han atacado a escobazos a las brigadas que tienen encomendada la tarea de derribar o remover los árboles,

Entretanto, el Gobierno de Sese Seko y los rebeldes invasores se acusan mutuamente de asesinar a personas blancas en la zona de guerra.

"Se caza a los extranjeros en Kolwezi", dijo el Canciller Henri Simonet, en el Parlamento belga en Bruselas. Dijo que éste era el último mensaje que los funcionarios belgas recibieron del pueblo tomado por los rebeldes en la franja cuprífera de esta nación centroafricana.

Alfred Cahen, vocero de la Cancillería belga, dijo que los 2.000 belgas, 400 franceses y demás extranjeros de la zona de Kolwezi,

—Favor pase a la Pág. 63.

La Agencia Oficial Sinjua difundió la declaración, que según dijo fue entregada en Pekín al Embajador soviético v.s. Tokstikov.

La declaración reiteró la demanda China de que "la Unión Soviética reconozca honestamente su transgresión y adopte medidas eficaces que garanticen que incidentes similares no se repitan en el futuro".

La Unión Soviética había dicho que sus tropas perdieron el rumbo cuando buscaban a un delincuente soviético, que entraron en territorio chino el 9 de mayo y que al darse cuenta de su error

—Favor pase a la Pág. 56.

y ayer, un centenar de niños se apostó frente a las oficinas del Regente, en pleno centro de la ciudad, para repartir claveles en memoria por los árboles caídos.

La acción contra los árboles fue ordenada por Hank González para tratar de resolver uno de los peores problemas que tiene esta ciudad: su tráfico caótico y endemoniado.

Si Hank González logra superar las manifestaciones de descontento, se propone extender el sistema de transporte subterráneo, crear 34 corredores viales que crucen la ciudad en forma fluida y terminar un circuito vial periférico, iniciado hace casi 20 años. La inversión programada pasa de 1.000 millones de dólares.

Pero los críticos del Regente

—Favor pase a la Pág. 63.

Sequía Afecta Zona Cafetalera de Brasil

CURITIBA, BRASIL, mayo 17 (AP) — La sequía de casi cinco meses que afectó a esta zona agrícola ha dañado la que se espera sería la primera cosecha de café de grandes proporciones en Brasil, desde las desastrosas heladas de julio de 1975.

El largo periodo de sequía, sin precedentes en la región, que también produce maíz, trigo, algodón y soya, terminó el lunes, cuando comenzó a llover intensamente en todo el sur del país.

Productores de café calculan que la sequía reducirá la cosecha de 1978 entre el 25 y el 40 por ciento. Se

Cierran Varias Universidades en Colombia

BOGOTÁ, mayo 17 (EFE).—La violencia estudiantil que sacude a Colombia decidió hoy miércoles al Gobierno a decretar el cierre de la Universidad Nacional de Bogotá y Medellín.

Una fuente oficial reveló que el cierre se dispuso para evitar que los estudiantes participen en un paro de 24 horas decretado para este jueves por 80.000 trabajadores del Estado.

Estudiantes de estas dos universidades y otra de Cali participaron el martes en desórdenes, en los que murió un estudiante y resultaron contusos más de veinte

Favor pase a la Pág. 19.

Brezhnev Recibe a López Portillo

MOSCU, 17 de mayo. (EFE). Leonidas Brezhnev, líder soviético, recibió hoy miércoles en el Palacio del Kremlin de Moscú al Presidente mexicano, José López Portillo, quien llegó esta mañana a Moscú en visita oficial al frente de una numerosa delegación gubernamental de su país.

El primer encuentro entre ambos estadistas, rodeado de cordialidad y buen entendimiento, se prolongó más tiempo de la hora prevista. Brezhnev y López Portillo manifestaron su intención de potenciar las relaciones económicas y técnico-científicas

—Favor pase a la Pág. 61.

espera que, antes de producirse la sequía, la cosecha alcanzará a 20,7 millones de sacos de 60 kilos. Calculan que el daño a la cosecha siguiente, en 1979, será aún mayor, porque la sequía retardó mucho el crecimiento de los cafetos plantados, después de las heladas de hace tres años, y que iban a producir este año por primera vez.

Otras fuentes, sin embargo, afirman que el daño al café ha sido mucho menor. Diplomáticos de un

importante país comprador de café dijeron que el daño será sólo el cinco por ciento, y pronosticaron una cosecha de 19,5 millones de sacos este año.

El mes pasado, el Ministerio de Agricultura en Brasilia pronosticó una cosecha de 17,8 millones de sacos para este año, cifra que implica una pérdida del 14 por ciento. El Instituto Brasileño del Café, IBC, no ha hecho aún una

—Favor pase a la Pág. 56.

Especulaciones Sobre Muerte de Cónsul de Chile en Perú

SANTIAGO DE CHILE, mayo 17 (AP) — La muerte de un Cónsul chileno en Perú, ocurrida en un accidente carretero, según la información oficial, provocó versiones de un presunto atentado, las que aparecieron hoy desvirtuadas por categóricos desmentidos de la autoridad chilena.

El cadáver del Cónsul, Patricio Aracena, fue traído ayer a Santiago por vía aérea, y los funerales se efectuaron hoy, según lo dispuesto por sus familiares.

Aracena, de 38 años, era un funcionario de carrera designado recientemente como Cónsul en Arequipa, Perú. Su cadáver fue

encontrado el lunes pasado junto a su automóvil desbarrancado, cerca de Tákna, ciudad peruana cerca de la frontera chilena.

La información oficial indicó que Aracena cayó a una quebrada el viernes de la semana pasada, cuando se dirigía desde Arequipa a la ciudad chilena de Arica, vecina a Tacna. Añadió que el accidente se produjo al reventarse una rueda delantera del vehículo.

En medios periodísticos circularon insistentes rumores sobre un posible atentado a bala en contra del diplomático, y un diario especuló ayer sobre el

—Favor pase a la Pág. 63.

Sólo Policía Argentina Custodiará a Jugadores

BUENOS AIRES, mayo 17 (AP). El Gobierno aseguró esta noche que la custodia de los participantes y juristas en el Campeonato Mundial de Fútbol estará a cargo de las fuerzas de seguridad nacionales y no permitirá el ingreso al país de ningún grupo especial extranjero.

La Cancillería dio a conocer un comunicado en tal sentido a raíz de informes provenientes de Alemania Federal y Francia, según los cuales ambos países habían dispuesto especiales medidas de seguridad para custodiar a jugadores de ambos equipos, que participarán en el mundial a iniciarse aquí el primero de junio.

Los embajadores de Alemania v-

Francia acreditados aquí fueron citados a la cancillería, según se informó, para hacerles conocer la decisión argentina.

Informes procedentes de París dijeron que irradadores de la policía francesa acompañarían al seleccionado nacional francés, para protegerlos de eventuales ataques terroristas.

La Cancillería dijo que los embajadores argentinos en París y Bonn habían sido instruidos para que presenten una "formal nota", reiterando los términos de las comunicaciones oportunamente enviadas a ambos gobiernos, respecto de la seguridad durante el

—Favor pase a la Pág. 61.



DISIDENTES RUSOS. Moscú, mayo 17. La señora Irina Orlov, centro, es escoltada por varios disidentes después de la sesión de hoy del juicio que se sigue contra su esposo, el físico Yuri Orlov, acusado de agitación y propaganda anti-soviética. A la derecha el primer secretario de la Embajada norteamericana, Richard E. Combs que asistió como observador oficial norteamericano.